



Eine plötzlich aufgetretene Gewitterfront über dem Südosten von Wien brachte am Dienstag, 03. Mai 2011, gegen die Mittagszeit insgesamt sechs Flugzeuge der Austrian nach Linz. Neben einer Boeing 767-300ER Winglets direkt aus Peking, landete in diesem Zusammenhang kommend aus Brüssel auch erstmals der Airbus A320 Bravo Papa in der historischen Lackierung zum 50 Jahr-Jubiläum der Fluglinie, der sogenannte "Retrojet". Daneben war ein weiterer A320 aus Frankfurt, eine Boeing 737-800 Winglets aus London-Heathrow, ein Airbus A321-100 aus Paris sowie eine Dash 8Q-400 kommend aus Warschau kurzzeitig zu Gast in Linz. Nach kurzen Auftanken ging es für die Passagiere wieder weiter nach Wien.

AUA-Retrojet als Ausweicher in Linz

Dienstag, den 03. Mai 2011 um 21:15 Uhr



AUA-Retrojet als Ausweicher in Linz

Dienstag, den 03. Mai 2011 um 21:15 Uhr



AUA-Retrojet als Ausweicher in Linz

Dienstag, den 03. Mai 2011 um 21:15 Uhr



AUA-Retrojet als Ausweicher in Linz

Dienstag, den 03. Mai 2011 um 21:15 Uhr



Foto: Robert David